

Visión del ICDF





Durante el 2001, el primer año del milenio, el ICDF apoyó y promovió los intereses diplomáticos de la ROC, manteniendo sus principios organizacionales directrices de profesionalismo y transparencia. El ICDF en el 2001 se alineó de manera más próxima a las importantes tendencias globales—democracia, derechos humanos, socorro a la pobreza, protección ambiental y asistencia humanitaria—mientras ejecutó resueltamente su propia misión de “reforzar la cooperación internacional y mejorar las relaciones exteriores mediante la promoción del desarrollo económico, el progreso social y el bienestar de la gente en las naciones asociadas alrededor del mundo.” Para cumplir con esta misión, el ICDF continuó sus esfuerzos en materia de cooperación técnica, inversión y préstamo, educación y entrenamiento, y asistencia humanitaria internacional, ayudando a las naciones amigas y aliadas en vías de desarrollo a obtener beneficios sociales y económicos significativos.

Mirando hacia el pasado y hacia el futuro, el ICDF—además de mantener sus compromisos internacionales y su apoyo a la política de la ROC sobre relaciones exteriores—espera entremezclar sus propias labores con los objetivos y valores de democracia, derechos humanos, prosperidad mutua, paz y asistencia humanitaria. En cuanto a democracia y derechos humanos, el ICDF proveerá a las naciones amigas y aliadas en vías de desarrollo con el hardware y software necesarios para construir instituciones democráticas fuertes y efectivas, y continuar compartiendo la experiencia y logros de nuestra nación en esos campos. En cuanto a prosperidad mutua, el ICDF se ha dedicado desde hace tiempo a la cooperación técnica, préstamos, y educación y entrenamiento para compartir “la experiencia de Taiwán” con las naciones amigas y aliadas en vías de desarrollo en todo el mundo. En el futuro, el ICDF enfrentará necesidades de desarrollo económico aún más severas, adecuando los nuevos atributos del desarrollo económico de la ROC, y reforzando las relaciones comerciales bilaterales, las que serán a su vez utilizadas para promover los lazos externos e impulsar a las naciones para ser “socios en el progreso.” En términos de paz, el ICDF participará activamente en proyectos de cooperación y asistencia humanitaria con instituciones y organizaciones locales, regionales, nacionales e internacionales. El ICDF desea que tal cooperación con todas estas entidades les permita obtener mayor comprensión acerca de las circunstancias de la ROC, y contribuir a una sociedad mundial más cooperativa y unida. Finalmente, en los años sucesivos el ICDF reforzará sus proyectos de cooperación envolviendo socorro en desastres, asistencia médica y protección ambiental. Esta labor reparará los daños advertidos tras tiempos desafortunados o posterior a los desastres—ya sea por desastres naturales, crisis de refugiados, o los sufridos grupos en desventaja u oprimidos—y creará ambientes más saludables y seguros para la vida, en períodos de transición.

En suma a los puntos ya mencionados, y conjuntamente con los principios del nuevo gabinete administrativo de la ROC, la futura ejecución de los proyectos de cooperación internacional del ICDF enfatizarán el paciente pragmatismo y los esfuerzos para alcanzar los resultados máximos en la cooperación internacional. Los elementos claves incluyen la utilización de recursos humanos altamente calificados de la ROC, la expansión de los proyectos de asistencia envolviendo políticas económicas, y la incrementada atención para entrenar personal de alto nivel. El ICDF también continuará mostrando su profundo respeto e interés para con los ciudadanos de las naciones amigas y aliadas en vías de desarrollo, en las que trabaja.

En conclusión, el ICDF espera embarcarse en un programa continuo para la re-ingeniería institucional. Colocaremos constantemente nuestra actividad bajo la lupa de la opinión pública, mejorando la realización de nuestras operaciones y exigiéndonos adoptar y emplear altos estándares profesionales en nuestra labor para el desarrollo cooperativo internacional.